

Planta cubana de Beneficio de Miel contribuye a la exportación en Cuba



La Habana, 19 jul (RHC) La Unidad Empresarial de Base Planta de Beneficio de Miel Occidente, enclavada en el municipio Caimito, provincia Artemisa, sobrecumplió su plan de beneficio correspondiente al primer semestre del año.

Alrededor de 80 por ciento de la miel beneficiada se destina a la exportación, en especial a Europa, además, este año deben producir 128 lotes de 21,6 toneladas cada uno.

El análisis de la miel beneficiada en el centro se realiza en laboratorios alemanes acreditados para su certificación a nivel internacional, con lo cual se garantiza la inocuidad del alimento, de origen natural, y no han recibido reclamaciones por concepto de calidad en el año.

Esta planta de Artemisa, una de las tres del país, desde su inauguración tiene como misión beneficiar la miel acopiada en Matanzas, Artemisa, Pinar del Río, Mayabeque e Isla de la Juventud. (Fuente: [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba